

# OPOSISI

## Kegiatan Sambang dan Sosialisasi Polisi di Sukabumi Mempererat Jalinan dengan Warga Desa Karangjaya

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Mar 19, 2024 - 12:17



*Kegiatan Sambang dan Sosialisasi Polisi di Sukabumi Mempererat Jalinan dengan Warga Desa Karangjaya*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bripka Luthfi Herdiansyah, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, kembali menyapa warga dalam kegiatan Anjongsana atau DDS (Dialog Dengan Warga Sambang) pada hari Senin, 18 Maret 2024. Bertempat di Kp. Cibala, suasana kegiatan dimulai pukul 11.30 WIB hingga selesai, menyajikan beragam pesan yang bernas bagi keselamatan dan ketentraman bersama.

Dalam momen tersebut, Bripka Luthfi tak hanya sekadar berkunjung, namun juga menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga sekitar. Di antaranya,

himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap situasi Kamtibmas di wilayah Desa Karangjaya. Aktifitas ronda malam di Pos Satkamling diimbau agar dilaksanakan secara bersama-sama sebagai upaya menjaga keamanan lingkungan.

Selain itu, perhatian terhadap kebersihan lingkungan juga menjadi fokus utama. Warga diminta untuk senantiasa menjaga kebersihan dan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi. Selain itu, tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian motor (Curanmor) juga menjadi sorotan. Masyarakat diajak untuk lebih berhati-hati dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk menghindari kejadian yang tidak diinginkan.

Tak hanya itu, di tengah menjelang Pemilu tahun 2024, Bripta Luthfi juga menyinggung pentingnya menjaga keberlangsungan suasana kondusif. Himbauan agar tidak terprovokasi oleh berita palsu atau hoax menjadi bagian dari pesan yang disampaikan. Hal ini sebagai langkah preventif untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama masa pemilihan.

Dalam laporannya, Kapolsek Gegerbitung, Iptu Bayu Sunarti Agustina SE, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang berjalan aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bripta Luthfi Herdiansyah sebagai representasi kepolisian di tengah-tengah masyarakat turut mempererat ikatan emosional antara kepolisian dan warga, membangun sinergi dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.

Humas Polres Sukabumi Polda Jabar.